

夢を紡ぎて

上田市立長小学校
学校だより
令和7年10月6日

さらに 仲よくなりました

縦割り班による「長っ子まつり（9月18日）」と「長っ子遠足（9月25日）」がありました。縦割り班活動は今年から始まった活動です。4月から「長っ子タイム」「なかよし給食」「運動会の種目」「親子防災教室」等で活動を重ねてきました。

今回の「長っ子まつり」と「長っ子遠足」では、相手を思いやって声をかけたり、手をつないで歩いたり、学年を越えて楽しんでいました。少人数の良さが生きた長小ならではの活動となりました。

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸

長っ子まつり

6年生を中心に企画した委員会ごとのアトラクション（ゲーム）を、縦割り班で回りました。昨年度までは参加する側だった4年生も、今年はみんなを楽しませる側になって参加しました。低学年はお兄さんお姉さんと一緒にゲームを楽しみ、うれしそうでした。長小まつりの2時間は楽しくてあっという間でした。

企画されたゲームは「アルミ缶ミッケ（代表委員会）」「アスレチック（運動委員会）」「謎解き本探し！（図書委員会）」「食材の色分けタイム（保健給食委員会）」「エコキャップシュート（整美委員会）」「言葉聞き取りゲーム（放送委員会）」です。





長っ子遠足



1・2班：緑地公園へ

読み聞かせボランティアでお世話になっている倉島さんが同行してくださいました。今回がきっかけとなって、地域を知る活動が広がっていくといいです。

3班：つくし公園へ

学年が入り混じって行く「だるまさんがころんだ」はいつも以上に楽しかったです。



4班：つくし公園へ

3班と4班で、盛大に「はないちもんめ」をやりました。

5班：石舟神社へ

蚊がたくさんいたので、急遽学校に戻って遊びました。

6班：横尾神社へ

楽しく遊具で遊んだりだるまさんがころんだをしたりしました。



縦割り班ごとに「なかよし給食」

活動終了後は、給食室で用意してもらったお弁当を縦割り班ごとにいただきました。心もお腹も満たされました。

ランチメニューボード登場

児童昇降口をいってすぐ目につくところに、二学期から『ランチメニューボード』が置かれています。今日のメニューはなんだろう？と、ワクワクして一日をスタートしてほしい！給食を楽しんでほしい！！との願いを込めて、給食室の先生方が毎日交代で書いてくださっています。

子どもたちの成長を、給食室でも支えてもらっています。



文責：教頭（武田）